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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE CENTRO DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO PROF. 1 
ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 

Referência: 08/2021                                                                         Caráter: Ordinário 3 
Data: 09/09/2021                                                                                          Local: Sala de videoconferência  4 
Às quinze horas do dia nove de setembro de dois mil e vinte e um, os membros do Conselho de Centro do 5 
Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se através de videoconferência sob a presidência 6 
do diretor Victor Hugo Vitorino Sarmento, contando com a presença dos (as) conselheiros (as): 7 
professores (as): Joelma Carvalho Vilar, Antônio Vinícius Silva Caldas, Eduardo José dos Reis Dias, 8 
Alex Fabiano Bertollo Santana, Paulo Sérgio da Silva Santos, Camilo Bruno Ramos de Jesus, Daniel 9 
Almeida da Silva, Márcia Regina Curado Pereira Mariano, Samuel da Cruz Canevari, Luciano 10 
Evangelista Fraga, André Luis Meneses Silva e Alessandra Cabral Nogueira Lima. Representante dos 11 
Discentes: Júlia Renata Pereira. Representante dos Técnicos: David Issao Fonseca Almeida. 12 
Representante da BICAMPI: Patrícia Severiano Barbosa. Representante do NTI: Marcus Túlio de 13 
Araújo Machado (NTI). Ausências sem justificativa: Flávio dos Santos Silva Reis, Marcela Eugênia da 14 
Silva Cáceres, Moacir dos Santos Andrade, Raphael de Jesus Lisboa Aquino, Marcos Vinícius 15 
Meiado e Eloah de Jesus. Convidados: Andréa Reis Barbosa (SEEX), Guilherme Pereira de Oliveira 16 
(DMAI), Larissa Monteiro Rafael (DGEI), Marcelo Alves Mendes (PREST) e Valéria Priscila de 17 
Barros (CODAE). A reunião teve a seguinte pauta: Item 01. Informes. Item 02. Posse dos novos 18 
representantes docentes e técnico-administrativos do Conselho de Centr. Item 03. Etapas do Plano de Ação 19 
PROEST: editais, procedimentos, critérios e avaliação socioeconômica (Prof. Marcelo Alves Mendes). 20 
Item 04. Apreciação da ata da reunião ordinária do dia 26 de agosto de 2021. Item 05. O que ocorrer. 21 
Decisões Tomadas: Havendo quorum legal, o presidente do Conselho, prof. Victor Hugo Vitorino 22 
Sarmento, fez a leitura da pauta e declarou iniciada a reunião. Em seguida solicitou a antecipação do ponto 23 
03 e, após a aprovação dos conselheiros, a pauta foi assim atualizada: Item 01. Etapas do Plano de Ação 24 
PROEST: editais, procedimentos, critérios e avaliação socioeconômica (Prof. Marcelo Alves Mendes). 25 
Item 02. Informes. Item 03. Posse dos novos representantes docentes e técnico-administrativos do 26 
Conselho de Centro Item 04. Apreciação da ata da reunião ordinária do dia 26 de agosto de 2021. Item 05. 27 
O que ocorrer. Item 01. O professor Victor Hugo deu boas-vindas ao prof. Marcelo Mendes, Pró-Reitor de 28 
Assuntos Estudantis e em seguida lhe concedeu a palavra. Prof. Marcelo Mendes cumprimentou a todos os 29 
presentes, apresentou através de slides o Plano de Ação da Política de Assuntos Estudantis para o quadriênio 30 
2021 – 2025, destacando a importância das diversas pessoas e setores envolvidos na sua elaboração, 31 
reforçando que este Plano serviu de referência para a construção do capítulo 07 do PDI, tendo sido 32 
elaborado após várias reuniões, visitas aos campi, entre outras ações, e se colocando à disposição para 33 
esclarecimentos nas reuniões departamentais, se assim os chefes julgarem necessário. Prof. Victor Hugo 34 
agradeceu pela apresentação e abriu fala aos demais conselheiros. Prof. Antônio Vinícius parabenizou pelo 35 
trabalho desenvolvido e perguntou se os recursos do PNAES, não executados, passam ao exercício seguinte 36 
ou são devolvidos ao MEC. Prof. Marcelo Mendes esclareceu que não existe possibilidade de devolução, 37 
uma vez que os gastos são bem maiores. Prof. André Luis solicitou que a PROEST compartilhe informações 38 
sobre alunos em situação de vulnerabilidade, uma vez que no início da pandemia, período bastante crítico, 39 
sentiu falta desses dados para direcionar algumas ações do DSI. Em seguida prof. André Luis relatou que 40 
um aluno do DSI está encontrando dificuldades ao fazer submissão ao novo Edital PRODAP. Prof.ª Valéria 41 
Barros explicou que o STI já está resolvendo esse problema e que o prazo para as submissões será 42 
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prorrogado. Prof. Marcelo Mendes destacou que é a primeira vez que o Edital PRODAP está no sistema e, 43 
apesar de bem planejado, ocorreram imprevistos e algumas questões precisaram ser discutidas. Sobre a 44 
disponibilização de dados, prof. Marcelo Mendes falou sobre a impossibilidade de disponibilizá-los aos 45 
setores, em virtude da Lei de Dados Sensíveis. A alternativa encontrada e que será colocada em prática 46 
quanto antes é, através de Chamada Pública, formar banco de dados com alunos de vulnerabilidade, válidos 47 
por 01 ano. Prof. Victor Hugo falou sobre o cadastro único e prof. Marcelo Mendes explicou que, 48 
juntamente com o STI, está organizando tudo o que é necessário para que esse cadastro não precise de 49 
renovação a cada 03 meses. Por fim prof. Marcelo Mendes esclareceu que já existem Editais previstos para 50 
os ingressantes 2021.2, assim que as atividades voltarem à normalidade, quando sairão os Editais Especiais 51 
e retornarão os regulares. Mais uma vez agradeceu o espaço e se colocou à disposição para esclarecimentos 52 
sempre que necessário. Prof. Victor Hugo e vários outros conselheiros parabenizaram as ações do prof. 53 
Marcelo Mendes frente à PROEST. Item 02. O prof. André Luis divulgou um curso de formação que será 54 
ofertado pelo DEDI e pelo DSI nos dias 11, 18 e 25/09/2021 e no dia 02/10/2021. Prof. Antônio Vinícius 55 
falou sobre deliberação do DACI acerca do código de vaga para realização de concurso e esclareceu que 56 
será realizado um estudo da área que mais necessita dessas disciplinas. Prof. Paulo Sérgio divulgou que, de 57 
16 a 18/11/2021, será realizado o Congresso Internacional de Educação e disse contar com a colaboração 58 
das mídias sociais do campus para ajudar o DEDI na divulgação. Prof. Victor Hugo deu informes sobre a 59 
falta de energia que ocorrerá no campus nos dias 11 e 12 /09/2021 para manutenção dos geradores; entrega 60 
de peças para instalação fotovoltaica; envio de sugestões para o e-mail da direção sobre a proposta de 61 
emenda que trata dos afastamentos para capacitação e professor substituto; parceria com a Secretaria 62 
Municipal do Meio Ambiente para plantio de 38 mudas em frente ao campus, num evento alusivo ao Dia 63 
da Árvore e o Mem. 39/21/GVR que trata dos produtos químicos cujo uso é controlado pela PF, será ponto 64 
de pauta na próxima reunião deste Conselho. Item 03. O prof. Victor Hugo empossou nesta data, para 65 
exercerem a função de representantes do Conselho de Centro, os seguintes docentes: suplentes - Guilherme 66 
Pereira de Oliveira (DMAI) e Larissa Monteiro Rafael (DGEI). Prof. Victor Hugo deu boas-vindas aos 67 
novos conselheiros, explicando que posteriormente os termos de posse serão assinados. Item 04. O prof. 68 
Victor Hugo apresentou a ata da reunião ordinária realizada no dia 26 de agosto de 2021, colocou-a em 69 
regime de votação e os conselheiros aprovaram-na por unanimidade. Item 05. Não houve o que ocorrer. 70 
Eu, Ataize Oliveira Santos Nicolau, lavrei a presente ata, que após lida, discutida e aprovada será assinada 71 
pelos presentes. Centro Campus Universitário Professor Alberto Carvalho, Itabaiana-SE, nove de setembro 72 
de dois mil e vinte e um. 73 


